

Continúa la huelga frente al Congreso dominicano



Santo Domingo, 26 jun (RHC) Cientos de personas se congregan desde tempranas horas en los alrededores del Congreso dominicano en demanda de no reformar la Constitución del país.

Con pancartas, altavoces y cornetas los manifestantes se acercaron a la sede del parlamento bicameral desde varias avenidas que dan acceso al lugar, el cual amaneció fuertemente custodiado por fuerzas de la Policía y del Ejército.

Desde el pasado lunes la zona se convirtió en un lugar de conflictos luego de la decisión de militarizar esas instalaciones.

Para este miércoles los manifestantes dijeron serían concentradas unas 20 mil personas, las cuales actuarían de forma 'cívica y pacífica'.

La vocera de la Coordinadora por la Rebaja de los Combustibles, Socorro Monegro, una de las manifestantes expresó que "es una perversidad" de los presidentes del Senado y de la Cámara de Diputados afirmar que grupos intentarían incendiar el Congreso Nacional para prohibir las manifestaciones de los grupos populares en la cercanía de la sede del Poder Legislativo.

La periodista, quien llegó al lugar junto a miembros del Frente Amplio y la Comisión Nacional de Derechos Humanos, expresó a Prensa Latina que vinieron a protestar por los aprestos de una reforma constitucional y en contra de la corrupción.

Asimismo, apuntó que hay que impedir la “dictadura disfrazada” llevada a cabo por el presidente, Danilo Medina, la cual podría llegar a una “dictadura pública” por los atropellos efectuados contra la ciudadanía.

Por otra parte, Silfredo Olivo, otro integrante del Frente Amplio, sostuvo que esa fuerza se mantendrá alerta y en permanente vigilia para impedir se ventile en el Congreso una modificación de la carta magna pues a su entender eso sería “una falta de respeto al pueblo”.

En horas del mediodía los manifestantes del Frente y otras organizaciones se retiraron y se espera la llegada de un importante número de seguidoras del expresidente Leonel Fernández, el principal sector opuesto a la reelección.

Las fuerzas militares y policiales incrementaron sus efectivos y extendieron su radio de acción a varias cuadras a la redonda del Congreso y legisladores de varios partidos plantearon que no votarán en las sesiones de ambas cámaras, hasta tanto se retire el dispositivo de seguridad montado fuera y dentro del Congreso Nacional.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/194482-continua-la-huelga-frente-al-congreso-dominicano>



Radio Habana Cuba